

LA PRENSA NACIONAL SE HACE ECO DE LOS INFORMES SOBRE LA PRECARIEDAD LABORAL EN ENFERMERÍA ELABORADOS POR CECOVA

VALENCIA, 10 DE JUNIO DE 2014

n.º de enfermeras en una unidad de hospitalización

Comunidad autónoma	2008	2009	2010	2011	2012	2013
Valencia	1,1	1,1	1,1	1,1	1,1	1,1
Madrid	1,5	1,5	1,5	1,5	1,5	1,5
Cataluña	1,4	1,4	1,4	1,4	1,4	1,4
Andalucía	1,3	1,3	1,3	1,3	1,3	1,3
País Vasco	1,2	1,2	1,2	1,2	1,2	1,2
Galicia	1,1	1,1	1,1	1,1	1,1	1,1
Castilla-La Mancha	1,0	1,0	1,0	1,0	1,0	1,0
Castilla y León	0,9	0,9	0,9	0,9	0,9	0,9
Extremadura	0,8	0,8	0,8	0,8	0,8	0,8
Canarias	0,7	0,7	0,7	0,7	0,7	0,7

Las enfermeras, con el sueldo más bajo de España y presión laboral más alta

Las enfermeras valencianas son las que sufren la peor situación laboral en España

El sueldo de las enfermeras en Valencia es el más bajo de España, según un estudio elaborado por Cecova. Además, la presión laboral es la más alta de todas las comunidades autónomas analizadas.

El estudio, que se puede consultar en la biblioteca digital de Cecova, revela que las enfermeras valencianas reciben un salario inferior al de sus colegas de otras comunidades autónomas. Además, la carga de trabajo es la más alta de todas las comunidades autónomas analizadas.

El estudio también muestra que las enfermeras valencianas tienen una menor formación que las de otras comunidades autónomas. Esto se debe a que en Valencia no se exige a las enfermeras un título de grado, sino un título de especialista.

El estudio también muestra que las enfermeras valencianas tienen una menor formación que las de otras comunidades autónomas. Esto se debe a que en Valencia no se exige a las enfermeras un título de grado, sino un título de especialista.

Menos trabajo durante el verano

Las enfermeras valencianas tienen menos trabajo durante el verano que las de otras comunidades autónomas. Esto se debe a que en Valencia no se exige a las enfermeras un título de grado, sino un título de especialista.

El estudio también muestra que las enfermeras valencianas tienen una menor formación que las de otras comunidades autónomas. Esto se debe a que en Valencia no se exige a las enfermeras un título de grado, sino un título de especialista.

El Mundo ha publicado recientemente varios artículos en sus ediciones de Valencia y Alicante (no así en la de Castellón) sobre los informes elaborados por Cecova de la situación laboral y profesional de las enfermeras valencianas respecto a sus colegas del resto de España. Dichos informes -que se pueden consultar en la [biblioteca digital de Cecova](#)- revelan la gran carga de trabajo que sufren las enfermeras valencianas respecto a otras profesionales de España y la baja compensación económica que hay tras ese trabajo (sobretudo después de los sucesivos recortes de las administraciones autonómica y central). Puedes ver los artículos en estos dos enlaces: [El Mundo 1](#) y [El Mundo 2](#)